

# WIR DANKEN VON HERZEN

Ihnen allen für die überwältigende Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit und Freundschaft, die wir beim Abschied von unserem lieben

## Fritz Rätz

erfahren durften.

Wir danken für die vielen Karten mit persönlichen Worten und mitfühlenden Gedanken, die tröstenden Umarmungen, jeden stillen Händedruck, die Blumen, Kränze und Spenden.

Besonders danken wir Herrn Pfarrer Peider Kobi für die berührende Abdankungsfeier sowie dem Organisten David Homolya und den Sigristen Anita Schenkel und Hansruedi Maag.

In unseren Dank schliessen wir auch die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Intensivstation des Universität Spitals Zürich ein, welche Fritz in seinen letzten Stunden liebevoll betreut haben.

Es hat uns tief beeindruckt, wie viele Menschen Fritz in liebevoller Erinnerung behalten werden und in wie vielen Herzen er seine Spuren hinterlässt.

Stadel, im Februar 2015

Die Trauerfamilie